を駆ける竜虎 塚陽



でいた。 でにチームで喜び、たとえミンがあった時も励まし合う姿がの応援団の大きな声援に動がの応急であった。また、他がのを見せずプレーに集中をであるという。 の強さがうかがえた。 る選手達の雄姿から は精

手は海星高校。強豪校であり 見てとれた。五島高校はなか 見てとれた。五島高校はなか た。試合は負けてしまったも た。試合はりできず我慢が続い 手は海星高校。強豪校であり会場を移し行われた。対戦相会場を移し行われた。対戦相に を投入し勝利を手にした。 後半からは三年生のメンバ 相に

校。前半かれていた。 くった。 るようにして得点を重 になって送ら 自分たちの となった。 でなく一、二年生の ンの山下を司令塔にる試合展開となり、 プレーがとても印象的な試 勝利を収めた。 五島高校は序盤一回戦の対戦相手 で送られる声 ハンチから前れる 接に応えがれをつ 得点を 年 おましい年生だけ イャプテア感のある ねた。 かを有点説

スケットボ こめるアリー aアリーナでは、男子バ 轟く歓声と熱気がたちれたのは長崎南山高校体 月三十一日、私達が取材 ルの試合が行っては、男子が

8月30日・31日開催





~橋の向こうに

今年度も、私たちの手で最高の五高祭を 作り上げていきましょう!!

\$



長崎がんばらんば国体2014

2014年10月12日~22日開催

五島市では

剣道、高等学校野球(軟式)、 トライアスロン、ペタンク、綱引、 **グラウンド・ゴルフ** が行われます。

